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平成２３年度第６回・平成２４年度第１回理事会 議事録 

 

日 時 平成２４年３月２４日（土） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター宿泊研修所第３研修室 

出席数 ３０名 

開 会 午前１０時００分 

 

１ 会長挨拶（会長） 

 

 昨年１２月に会長に就任し，初めての理事会である。昨年はこの時期に震災があったが，

一年がたち復興復旧が進んでいる。本日は年度変わりで重要な案件が多く，よろしく審議

願いたい。今後とも千葉陸協発展のため，皆さんとともに尽力したい。 

 

 報告事項 

 

（１）関東陸上競技協会理事会について（理事） 

  資料参照 資料について説明 

  詳細資料は回覧にて確認 

  各県の分担金が５万円負担増となった。関東高校合宿が千葉県で開催される。 

 

（２）平成２３年度事業報告 

 (1)会議・派遣事業関係（総務委員長） 

  資料参照 資料について説明 

 (2)競技会関係（競技運営委員長） 

  資料参照 資料について説明 

  震災の関係で，千葉県記録会及び年度初めの審判講習会は中止となった。 

 

（３）各専門委員会より 

 (1)総務委員会（委員長） 

  新ホームページを立ち上げている。登録，大会参加申し込み等に活用していく。 

(2)協議運営委員会（委員長） 

  新Ｂ級審判資格取得講習会を２月に実施した。実技講習会は，千葉県記録会，高校総

体で実施予定である。 

 (3)施設要器具委員会（委員長） 

  各市町村の競技場公認検定を担当する。要望等があれば連絡願いたい。 

 (4)強化委員会道路競技部（部長 ※総務委員長よりメモ代読）  

  各駅伝結果について 資料参照 

 (3)高体連より（専門委員長） 

  関東高校合宿に協力いただき感謝する。本年度もよろしくお願いしたい。 
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 (4)中体連より（中体連総務委員長） 

  平成２４年に全国中学校大会を予定している。関係の皆様の協力をお願いしたい。 

 

（４）その他 

 (1)総務委員会（委員長） 

  国際千葉駅伝報告書，アクアマラソンリーフレット配付 

  （補足）千葉陸協は主管団体である。よろしく協力願いたい。（理事長） 

 

 協議事項 

 

（１）平成２３年度決算（案）（財務部長） 

  資料参照 資料について説明 

  ・監査報告（監事） 

   ３月３日に監査を実施し，理事長はじめ関係者より報告を受けた。大会参加費の完

納，郵券代の詳細が明確であることなど，決算報告書及び関係書類を調査し，正確

であることを承認した。 

  （意見）特別会計から繰り入れをしないで運営できたことはすばらしい。ゴム印につ

いては消耗品で決裁すべきである。（副会長） 

  特に異議なく原案通り決定した。 

 

（２）平成２４年度行事予定（案）（総務委員長） 

  資料参照 資料について説明 

  （補足）第２回理事会は千葉県記録会第２日に実施する。（理事長） 

  特に異議なく原案通り決定した。 

 

（３）平成２４年度競技会要項（案）について（競技運営委員長） 

  資料参照 資料について説明 

  参加申し込み方法をインターネット利用に変更した。参加標準記録も改訂した。詳細

については問い合わせいただきたい。 

  特に異議なく原案通り決定した。 

 

（４）平成２４年度予算（案）について（財務部長） 

  資料参照 資料について説明 

  特に異議なく原案通り決定した。 

 

（５）その他 

 (1)各競技会要項について（競技運営委員長） 

  各団体からの公認競技会要項が提出されている。日本陸連には報告済みである。今後

千葉陸協ＨＰに掲載する。 

県民体育大会については４月の理事会で提案する。会場が東総運動場に変更となった。 
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  特に異議なく原案通り決定した。 

 

３ その他 

(1)広報部の活動について（総務委員長） 

  ４月中に広報誌を発行できるよう作業中である。 

 (2)連絡事項（理事長） 

  ①各種栄章候補者を推薦いただきたい。 

  ②６５歳以上の審判員に審判講習会で感謝状を贈呈予定である。 

  ③審判員用の帽子を新規に作成予定である。アイデアを募集する。 

 (3)県民大会の東総運動場の利用について 

・スポーツセンター担当者の反応はどうか。（副会長） 

  ・特にない。東総運動場の利用状況によって種別降格もあり得る。（理事長） 

  ・会場変更には各団体の意見を取り入れてほしい。（副会長） 

  ・会場利用に関係機関の理解を求めたい。（副会長） 

  ・会場利用の無償化を求めていきたい。（理事） 

 (4)中体連より（中体連総務委員長） 

  全国中学校体育大会予算について 

  資料参照 資料について説明 

  審判員及び金銭的な支援をお願いしたい。金額は５００万円である。 

  ・審判員については協力できる。金銭面については理事の意見を求めたい。 

（理事長） 

  ・中体連の予算書に合わせ、理事会で審議するのは方法としていかがか。（副会長） 

  ・運営に十分な配慮をすべきである。（副会長） 

  ・金額が妥当かどうかは判断できないが、特別会計から有効利用するのがよい。中体

連からも登録費の収入があり、強化の意味も含め補助金協力、支援するのがよい。 

（事務局次長） 

  ・金額の妥当性は理事が判断するのは難しい。関係者で協議し提案をお願いしたい。

（理事） 

  ・対応する方針を決め、金額は別途検討すればよい。（理事） 

  ・審判員及び金銭的な支援を行うことを決定する。金額については別途検討する。 

（理事長） 

  閉会挨拶 会長 

 

午前１１時１０分閉会（閉会時 ３４名） 

 

  閉会後、故香取長治顧問の冥福を祈り黙祷を行った。 


